

Proyecto Fondef busca revitalizar a la mediana minería



En una ceremonia presidida por el Decano Francisco Brieva realizada el viernes 29 de agosto, se efectuó la presentación oficial del Proyecto: "Desarrollo de Herramientas para la Articulación de un Mercado de Capitales Orientado a la Mediana Minería en Chile", dirigido por los profesores Christian Moscoso y José Miguel Cruz.

Este proyecto cuenta además, con la participación de la Bolsa de Comercio de Santiago, Sociedad Nacional de Minería, Superintendencia de Valores y Seguros, CBN Prime AFI, Minera San Jerónimo y Eulogio Gordo y Cía.

El profesor del Departamento de Ingeniería de Minas y Director del Proyecto, Christian Moscoso, al inicio de la presentación de éste destacó que el Departamento de Ingeniería de Minas es la institución más antigua de América Latina en la enseñanza e investigación en el campo de la minería y metalurgia, cumpliéndose el año 2003 los 150 años de la creación de la carrera de Ingeniería Civil de Minas en la Universidad de Chile, período en el cual sus egresados han realizado impor-

tantes labores en el desarrollo minero en el país.

A continuación se refirió al objetivo del proyecto manifestando que éste, busca el desarrollo de herramientas que permitan maximizar la productividad del capital en proyectos de mediana minería en Chile, con el fin de contribuir a la profundización de un mercado de capitales orientadas a dicho sector.

"Siendo la minería la principal actividad económica del país y a que ha sido capaz de demostrar altos niveles de rentabilidad, no existe un mercado de capitales para ella en Chile, lo que hace imperativo crear herramientas para la valorización de activos mineros y medir los riesgos asociados, potenciando su uso a través del desarrollo de prácticas de trabajo compartidas entre los

gestores del proyecto minero y los representantes del sector financiero".

Asimismo en su intervención se refirió a la importancia del Fondo de Fomento al Desarrollo Científico y Tecnológico, FONDEF que permite fortalecer y aprovechar las capacidades de innovación, financiando proyectos de alta calidad, significación e impacto para mejorar la productividad y competitividad de los principales sectores de la economía y mejorar la calidad de vida de la población.

Intervinieron, además, los representantes de las instituciones que participan en este Proyecto, coincidiendo todos ellos, que los resultados serán de gran importancia para lograr un desarrollo sostenido de la mediana minería en Chile.